



六が夢中!

発行 近隣中学校代表
野田市立第二中学校
第 1号
令和5年4月27日

『 最高な学年に! 』

6年生の皆さん、進級おめでとうございます!

いよいよ小学校ラスト一年の学校生活が始まりました。6年生といえば「最高学年」と呼ばれます。学校の一番上の学年は、みな「最高学年」と呼ばれますね。だだの一番上の「最高学年」なのか。学校で一番「最高な学年」なのか。

ぜひ、学校で一番かっこよくて、優しくて、頼りになる、キラキラ輝いている「最高な学年」を目指してください。

さて、皆さんの小学校の近くには、第一中学校と第二中学校があります。行ったことはありませんか。どんな学校か知っていますか。きっと知らないこともたくさんあると思います。

そこで、中学校のことをもっと「知ってほしい」ために、近隣中学校を代表して、「小中連携だより」を発行し、皆さんと皆さんの保護者の方に読んでほしいという願いから、このたよりを始めることにしました。

連携だよりのタイトルは、昨年度と同じ「六が夢中!」です。「無我夢中」という言葉を知っていますか。「自分を忘れるくらい、ある物事に熱中すること」という意味があります。6年生の皆さんに「何かに夢中になってほしい」「小学校生活に夢中になってほしい」「中学校生活に(も)夢中になってほしい」という願いが込められています。

連携だよりは月1回程度の発行になります。主に中学校の様子をお知らせします。中学校の様子を身近に感じてもらえたらうれしいです。6年生として、最高学年として、最高な学年として、今を全力で過ごして下さい。小学校も中学校も同じです。今を大切に、自分を大切に、たくさん成長して下さい。どこの中学校に進学しても頑張れる力を身につけてほしいと思います。

一年後に皆さんに会えることを楽しみにしています。

(第二中学校 校長 杉崎)

◆保護者の皆様へ◆

- 連携だよりは、中央小学校、宮崎小学校の6年生向けに作成し、配付しています。また、表現が児童向けになっている文章が多くありますが、ご了承ください。
- 近隣代表校として第二中学校が作成します。二中の情報が中心になりますが、中学校の様子を知っていただくことが、主な目的ですので、ご理解ください。
- 連携だよりの他にも、小中連携の取り組みとして「授業見学会」「部活動見学会」なども計画しています。詳細については、連携だよりを通してお知らせします。
- ぜひ、第一中学校、第二中学校のホームページもご覧ください。(学校名で検索)配付する「連携だより」は申し訳ありませんが、白黒印刷になります。二中のHPにカラー版をアップしますので、そちらもご覧ください。

●小中連携事業(予定) ※①・②は、二中の開催行事になります。(詳細は後日)

①授業見学会 対象：中央小・宮崎小 6年生児童と保護者
11月18日(土)土曜授業日・PTAバザー

②部活動見学会 対象：中央小・宮崎小 6年生児童と保護者
夏休み中(日時は検討中：部活動ごとに異なる予定です)

●中学校の主な行事(4月~6月) ※学校によって多少、内容、呼称、時期が違います。

- 4月 新入生歓迎会・・・1年生の入学を歓迎して2・3年生が会を開きます。
部活動結団式・・・本格的に部活動に入部して活動が始まります。
- 5月 市内大会・・・市内の運動部(陸上以外)が優勝を目指して競い合います。
市内陸上大会・・・小学校と同じで、学校対抗戦の陸上競技大会です。
- 6月 生徒総会・・・一年間の生徒会活動の目標や活動を決めます。
定期テスト・・・主に国語・数学・英語・理科・社会の5教科のテストです。
修学旅行・・・3年生が京都・奈良方面に2泊3日の旅行に行きます。

☆4月に入学した1年生からのメッセージ『中学生になって』です。(出身小学校・名字イニシャル)

中学生になって感じたことや気づいたことがいくつかあります。まず、最初に中学校は小学校より楽しいことが多く、大変なことも多いということです。まだ、入学して数日しかたっていませんが、朝の活動で、自分たちで目標を決めるということがあり、その大変さを感じました。次にやることが多いことです。部活や勉強はもちろん、他にもやることがあります。特に部活は説明会の時にわかりましたが、すごく大変そうでした。けれど、とてもおもしろそうです。教科書の量も多く、自分の好きな理科の教科書を読みましたが、知らない部分があって、早く授業を受けたいと思いました。これらの感じたことや気づいたことを大切にして、中学校生活を楽しくしていきたいです。

(中央小・M)

入学式から二週間ほどがすぎ、少しずつ中学校にも慣れてきました。最初はかなり不安でしたが、友達や先輩が話しかけてくれたり、助けてくれたおかげで、学校に行くことがとても楽しくなりました。仮入部でも先輩がやさしく教えてくれました。まだまだわからないこともありますが、これからの中学校生活を楽しく送っていききたいです。

(中央小・K)

私は中学校に入る前、ちゃんと友達ができるか、などの友達関係が不安でした。ですが、入学して、一週間ぐらいの間にあったクラスの人や先輩方との交流で、あっという間にいろいろな人と仲良くなることができました。中学校では、同じ小学校の時の友達だけではなく、いろいろな小学校から人が来るので、一気に友達の幅が広がります。なので、新しい友達が増えて楽しいです。

(宮崎小・K)

【二中・歓迎祭】4月15日(土)
1年生も発表を頑張りました

7日の日、私は期待と不安を胸に二中の門をくぐりました。中学では勉強と部活を両立できるように頑張りたいと思っています。新しい教科も増えたので最初の授業が楽しみです。部活はソフトテニス部に入ろうと思っています。テニスはやったことがないけれど、日々努力を積み重ね、いつかは大会に出たいと思っているので見学が楽しみです。クラスには違う学校の人が多いけれど、自己紹介を聞いてたくさんの人を覚えられました。中学校で不安なことは友達関係です。小学校とは環境が違い、戸惑うことだらけなので、クラスや学年のみんなと助け合い、良い関係を築いていきたいです。そして、まとめると、私が中学生になって頑張りたいことは勉強、部活、友人関係です。主にこの3つを大事にして、これからの中学校生活をより充実したものにしていきたいです。

(宮崎小・T)

私は中学生になって、だんだん学校生活に慣れてきました。中学生になり、新たなスタートを切り開くのに、私は友達関係に不安がありました。もといた友達ではなく、新しい友達を作ろうと頑張りました。初めは話しかけようと頑張りましたが、なかなか自分から話しかけづらく、少し抵抗がありました。でも、勇気をもっていろいろな人に話しかけたりして、自然に話せるようになり、今では毎日が楽しいです。勇気を出して、一歩を踏み出すことは大変ですが、踏み出したら、楽しい毎日が待っているということがわかりました。

(宮崎小・O)

私は、中学生になることが心配でしたが、いざ、入学したら先輩がやさしく、とても楽しい場所でした。これから様々な体験をすることが楽しみです。

(中央小・E)

